

LA LETTRE DE VTM

N°48 NOVEMBRE 2024

SENEGAL

SoliRando VTM: Marcher pour l'espoir des enfants!

SoliRando VTM c'est reparti!!!!

Après une première édition à Madagascar en 2023, nous retrouvons nos petits écoliers sénégalais avec grand plaisir!!!

Outre les dons de manuels et fournitures scolaires achetés sur place, beaucoup de projets pour cette édition 2024 avec pour les principaux : la création et l'agrandissement de deux jardins pédagogiques et plantation d'arbres fruitiers, l'achat d'une photocopieuse professionnelle pour l'ensemble des écoles du secteur et surtout la construction d'un bloc sanitaire avec trois latrines pour l'EPP de N'dour N'dour.

Le départ, prévu le 16 novembre prochain, rassemblera 39 participants de toute la France.



SoliRando 2022

Cette marche symbolique est bien plus qu'une simple randonnée. À chaque pas, nous apportons espoir et soutien aux enfants en situation difficile. Ensemble, nous pouvons faire la différence en finançant des projets essentiels pour leur éducation, leur santé et leur bien-être.

Rejoignez nous lors d'une prochaine édition; que vous soyez novice ou randonneur aguerri, cette marche est ouverte à tous. Venez marcher pour une bonne cause et laissez vos empreintes dans le cœur des enfants!

En attendant vous pouvez nous suivre sur la page Facebook **SoliRando Vtm** !!!





latrines sénégalaises

ON PARLE DE NOUS

Article Quest France du 10 novembre 2024

Cette association de Vern-sur-Seiche sollicite des bénévoles pour ses actions humanitaires

L'association de Vern-sur-Seiche (Ille-et-Vilaine), Vern à travers le monde, qui mène des actions humanitaires à Madagascar, au Sénégal et au Bénin, sera présente sur les marchés de Noël 2024 pour chercher des bénévoles. En donnant rendez-vous sur les marchés de Noël où ils seront présents, les membres de <u>l'Association Vern à Travers le Monde</u>, à Vern-sur-Seiche (Ille-et-Vilaine), mettent en avant leurs actions de l'année et le besoin de bénévoles pour les déployer.

Construction de collège, maisons de santé, écoles...

«En 2024, l'association aura accompli de nombreuses réalisations pour améliorer les conditions de vie et de scolarisation des enfants de Madagascar, du Sénégal et du Bénin», rapporte Denis Aubrée, le président de l'association.

Sur la base des besoins exprimés par les équipes éducatives des orphelinats et écoles partenaires,

<u>Vern à Travers le Monde a pris en charge diverses réalisations</u> qu'énumère le responsable: «La construction de classes d'un collège, de deux maisons de santé, la réhabilitation de quatre écoles et la mise en protection de quatre cours ainsi que la construction de blocs sanitaires, sans compter la réfection des toitures et pose de fenêtres et portes dans deux écoles et un orphelinat.»

Dans un autre domaine, trois puits ont été percés et mis en eau, des bassins de pisciculture ont été réhabilités, des jardins pédagogiques mis en place avec la plantation de plus de 1 200 arbres.

«Toutes ces réalisations ont été complétées par de nombreuses aides destinées à améliorer le quotidien dans les écoles avec la dotation de mobiliers, manuels scolaires, matériels pédagogiques dans le cadre des actions SoliMaître et SoliRando» complète le président.



Les classes du collège Anosiarivo à Madagascar

Des réalisations grâce aux dons

«Ces réalisations ont été possibles grâce à la fidélité des donateurs et à la forte implication des bénévoles qui soutiennent et participent, ici en France, aux actions menées.» Les collectes de vieux papiers, de bouchons en liège, de canettes de soda, sont toujours d'actualité comme les marchés de Noël qui arrivent. Toutes ces actions participent grandement à constituer des fonds nécessaires au financement des actions dans les pays aidés. Pour aider l'association il est possible de faire un don. «Il permet de bénéficier d'une réduction d'impôts de 66 % du montant du don, dans la limite de 20 % du revenu imposable.» Mais aussi en partageant son énergie en s'impliquant en tant que bénévole : «Durant cette fin d'année, en participant ou en venant nous voir par exemple, aux marchés de Noël et stands paquets cadeaux, vin chaud et café.»

Les marchés à venir auront lieu à Lassy, le 30 novembre et 1er décembre,

à Betton le 1er décembre,

à Vern-sur-Seiche les 7 et 8 décembre, à la salle de la Chalotais, et à l'Ehpad de Vern-sur-Seiche, le 14 décembre.

Des dates à retenir :

Comme tous les ans, VTM va être présent sur plusieurs marchés de Noël : Lassy, Betton et Vern sur Seiche.



Lassy

samedi 30 novembre de 13h00 à 19h00 dimanche 1 décembre de 10h00 à 18h00

Betton

dimanche 1 décembre de 9h00 à 19h30

Vern sur Seiche

samedi 7 décembre de 10h00 à 19h00 dimanche 8 décembre de 10h00 à 17h00 Ehpad de Vern-sur-Seiche le 14 décembre.

Nous espérons vivement votre visite sur l'un de ces marchés.

Venez flâner, déambuler.

C'est une ambiance sympathique et vous faites de bonnes affaires.

Invitez votre famille, vos amis.

L'Association Vern à Travers le Monde organise sa galette des rois Le vendredi 10 janvier 2025 à 20h00 à la salle du Champs Loisel à Vern sur Seiche



Le dimanche 26 janvier 2025 Bourse aux livres et aux collections

Avec nos amis de Philapostel Bretagne, du Philatélic'club Vernois,

la bourse toutes collections de 2025 se tiendra le dimanche 26 janvier, salle des fêtes de la Chalotais de 9 heures à 17 heures

Venez nombreux nous rendre visite prévenez vos amis collectionneurs.

Ils y trouveront (peut-être)
la perle rare qu'ils recherchent depuis si longtemps.

